



Minister Brunner: „Bayern erobert Berlin!“

Beitrag

Bayern präsentiert sich mit geballter Kraft auf der Grünen Woche. „Für die nächsten Tage erobern wir wieder Berlin mit unseren Bayerischen Köstlichkeiten und Schmankerln“, begrüßte der Landwirtschaftsminister Bayerns, Helmut Brunner, die Besucher in der vollen Bayernhalle. „Die Grüne Woche ist für die bayerische Wirtschaft die wichtigste Inlandsmesse. Wir kommen gerne hierher, um die Berliner mit unseren kulinarischen und touristischen Köstlichkeiten zu begeistern.“ Und weil Schmankerln aus dem Freistaat in der Bundeshauptstadt immer gut ankommen, haben die Bayern wieder allerhand im Gepäck: Käse, Enten, Leberkäs, Weißwürste, Schinken, Honig, Pralinen, Bier, Spirituosen und vieles mehr. 35 Aussteller, 50 Musik- und Trachtengruppen mit mehr als 1000 Aktiven sorgen für eine zünftige, gemütliche Atmosphäre und zeigen wie im Süden Deutschlands musiziert, getanzt und gefeiert wird.



Kategorie

1. Grüne Woche Berlin



Schlagworte

1. Berlin